

Gartenbauverein wird Pate für den Schulgarten

Bezirksverband unterstützt Kindergruppe „Floris fröhliche Freunde“

Schaibing. Der Pausenhof der Grundschule Schaibing beherbergt neben vielen Spielgeräten auch einen prächtigen Schulgarten, den Lehrer, Eltern, Kindern und der Gartenbauverein betreuen. Im Rahmen des regulären Stundenplans wurden von der „Arbeitsgemeinschaft Schulgarten“ im Lauf der Jahre nicht nur Blumen und Gemüsepflanzen unter Anleitung von Lehrerin Therese Krenner angebaut, man legte auch eine „süße Ecke“ mit Beerensträuchern, Kräuterspirale und Hochbeet an. Sogar ein Birnbaum, ein Apfelbaum und ein Nektarinenbaum ergänzen das Angebot. All diese Aktionen hat der Gartenbauverein Ederlsdorf/Schaibing finanziert und bei der Pflege unterstützt, gemeinsam baute man auch Nistkästen, Futterhäuschen und Wildbienenhotels.

Da seit geraumer Zeit im Rahmen von nur einer Wochenstunde all die Arbeiten nicht mehr bewältigt werden konnten, bot der örtliche Gartenbauverein seine Hilfe



Beim Hochbeet machen „Floris fröhliche Freunde“ gerne eine Pause unter einem Baum. Janet Killersreiter, Rektorin Michaela Ippenberger, Vereinsvorsitzende Therese Krenner und Christine Schmutzer (hinten von links) loben den Arbeitseifer der Kinder auch an den heißen Sommertagen.

– Foto: Josef Reischl

an und lud außerhalb der Unterrichtszeit Kinder und Eltern ein. Praktische Arbeiten und Kurse unter der Vorsitzenden Therese Kren-

ner kamen gut an, sodass man schließlich eine eigene Kindergruppe gründete, genannt „Floris fröhliche Freunde“. Neben den Ar-

beiten im Schulgarten trifft man sich einmal im Monat zum gemeinsamen Basteln, zu Spielen und Ausflügen unter Mithilfe von Janet Killersreiter und Christine Schmutzer.

Das Zusammenspiel aller Beteiligten gipfelte nun in der Übernahme der Patenschaft für den Schulgarten durch den Gartenbauverein. Der Bezirksverband für Gartenbau und Landschaftspflege in Niederbayern unterstützt die Patenschaft finanziell. Ein Zuschuss ermöglichte der jungen Gruppe im Gartenbauverein Ederlsdorf/Schaibing einen Ausflug zur Landesgartenschau in Deggendorf, wo die Kinder mit Besuchern Windlichter mit Blüten, Blättern und Gräsern gestalteten.

Mit frischem Wind sind nun alle dabei, dass die Blumen und das Gemüse im Hochbeet, die gesetzten Kartoffeln und die Beerensträucher bestens gedeihen.

Im Herbst feiern Schule und Gartenbauverein gemeinsam ein Kartoffelfest. – jr